

XPOS

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, LPKA Klas I Kutoarjo Gelar Pengajian dan Al- Barzanji

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPOS.CO.ID

Oct 12, 2022 - 13:41



Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW LPKA Klas I Kutoarjo
Rabu, 12 Oktober 2022

PEMAJUAN BerAKHLAK bangga melayani bangsa

[f](#) [t](#) [i](#) Lpka Kutoarjo

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW LPKA Klas I Kutoarjo

KUTOARJO. Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444H dengan mengadakan pengajian dan Al-Barzanji di Aula Sahardjo, Rabu (12/10/2022).

Dalam sambutannya Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Hari Winarca melalui Kepala Seksi Registrasi dan Klasifikasi Taufik Nugroho mengajak seluruh Anak Binaan untuk mengikuti kegiatan dengan baik sehingga diharapkan mampu memupuk keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT. Tema peringatan Maulid Nabi yakni meneladani Ahklak Rasulullah SAW untuk menggapai berkah dunia dan akhirat dengan narasumber ustadzah Arih Inas Atiqohwati alumni Magister Aqidah dan Filsafat Islam Universitas Darussalam Gontor.

Dalam tausyiahnya, ustadzah Inas sapaan akrabnya menjelaskan mencintai Rasulullah SAW bisa digambarkan dengan seseorang ketika memiliki tokoh idola, maka ada motivasi ingin tahu tentang riwayat kehidupannya, hobi dan lain sebagainya. Meneladani Rasulullah SAW harus diwujudkan dalam kehidupan sehari-hari mulai dari hal sederhana seperti murah senyum kepada orang lain dan lain sebagainya.

Selain itu, ustadzah Inas berpesan untuk berhati-hati dalam memilih calon istri atau suami, harus berdasarkan tuntunan Rasulullah SAW yaitu berdasarkan kriteria agama dan ahlakunya, keturunannya,kekayaan, dan kecantikan.Kegiatan berjalan meriah namun tidak mengurangi nilai-nilai religi seperti adanya tradisi grebek Maulid berupa jajanan Anak yang digantung pada tali plastik untuk diperebutkan seluruh Anak Binaan, Pembacaan Al-Barzanji oleh Ichsanudin, penyuluh agama islam Kementerian Agama Kabupaten Purworejo yang turut dirangkaikan dalam kegiatan tersebut.(DW)